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IMPÉRATIF!! 
ORDRE!! INTERDICTION!!  

Y
o	
   Ø	
   ¡No…	
   	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  …SUBJONCTIF	
  PRÉSENT	
  

Règle:	
  On	
  enlève	
  le	
  «	
  	
  ………..S	
  »	
  
final	
  du	
  présent	
  de	
  l’indicatif	
  !	
   8	
  irréguliers	
  

¡NO…	
  

…me	
  DIGAS	
  tonterías	
  por	
  favor!	
  
…COMAS	
  tan	
  de	
  prisa!	
  
…	
  se	
  VAYA	
  ahora	
  señor!	
  
…me	
  PIDA	
  tanto	
  trabajo	
  señor	
  director!	
  
	
  …COMAMOS	
  eso!	
  Ha	
  pasado	
  la	
  fecha	
  de	
  caducidad.	
  
…HAGAMOS	
  como	
  ayer,	
  fue	
  un	
  error!	
  
…os	
  LEVANTÉIS	
  ahora,	
  la	
  clase	
  no	
  está	
  terminada!	
  
…me	
  ESPEREN	
  para	
  la	
  reunión	
  de	
  hoy	
  señoras!	
  	
  

T
ú
	
  

CantaS	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Canta!	
  
ComeS	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Come!	
  
ConduceS	
  	
  	
  →	
  ¡Conduce!	
  
DuermeS	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Duerme!	
  
PiensaS	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Piensa!	
  
SirveS	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Sirve!	
  

Hacer	
  	
  	
  	
  →	
  ¡HAZ	
  tu	
  trabajo!	
  
Poner	
  	
  	
  	
  →	
  ¡PON	
  la	
  mesa!	
  
Tener	
  	
  	
  	
  →	
  ¡TEN	
  cuidado!	
  
Venir	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡VEN	
  aquí	
  ahora!	
  
Decir	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡DI	
  la	
  verdad!	
  
Ir	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡VE	
  a	
  clase	
  ahora!	
  
Salir	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡SAL	
  de	
  mi	
  vida!	
  
Ser	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡SÉ	
  bueno	
  por	
  favor!	
   ORDRE + pronoms attachés à la fin!! 

U
st
ed
	
  

SUBJONCTIF	
  PRÉSENT	
  
¡CantE	
  señor!	
  
¡ComA	
  señor!	
  
DuermA	
  señor!	
  
¡PiensE	
  en	
  eso	
  señor!	
  

N
os
ot
ro
s	
  

SUBJONCTIF	
  PRÉSENT	
  
¡CantEMOS	
  nuestra	
  canción!	
  
¡ComAMOS	
  chicos!	
  
¡ConduZCAMOS!	
  	
  
¡PEnsEMOS	
  en	
  ellos!	
  

V
os
ot
ro
s	
  

Règle:	
  On	
  remplace	
  
le	
  	
  «	
  …..…..R	
  »	
  final	
  de	
  

l’infinitif	
  par	
  un	
  «	
  ….…..D	
  »	
  

cantaR	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡CantaD!	
  
ConduciR	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡ConduciD!	
  
DormiR	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡DormiD!	
  
PensaR	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  →	
  ¡Pensad	
  !	
  

U
st
ed
es
	
  

SUBJONCTIF	
  PRÉSENT	
  
¡CantEN	
  señores!	
  
¡ComAN	
  señoras!	
  
¡ConduZCAN	
  señores!	
  
¡PiensEN	
  señores!	
  

Règle:	
  A	
  la	
  forme	
  affirmative	
  de	
  l’impératif,	
  si	
  le	
  verbe	
  est	
  accompagné	
  d’un	
  
ou	
  plusieurs	
  pronoms,	
  	
  ils	
  viennent	
  s’attacher	
  derrière,	
  c’est	
  l’enclise!	
  
-­‐ Calla	
  +	
  te	
  →	
  ¡Cállate!	
  (Tais-­‐toi	
  !)	
  
-­‐ Decid	
  +	
  les	
  →	
  ¡Decidles	
  la	
  verdad	
  (Dîtes-­‐leur	
  la	
  vérité!)	
  
-­‐ Cuenta	
  +	
  nos	
  →	
  ¡Cuéntanos!	
  (Raconte-­‐nous!)	
  
-­‐ Cojamos	
  +	
  la	
  →	
  ¡Cojámosla!	
  (Attrapons-­‐la!)	
  
-­‐ Contad	
  +	
  me	
  →	
  ¡Contadme	
  todo!	
  (Racontez-­‐moi	
  tout!)	
  
	
  
-­‐ ¡Dime!	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  -­‐	
  …le	
  lui	
  →	
  …selo	
  	
  (dis-­‐le	
  lui!	
  →	
  ¡díselo!)	
  
-­‐ ¡Dilo!	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  -­‐	
  …la	
  lui	
  →	
  …sela	
  	
  (donne-­‐la	
  lui!	
  →	
  ¡dásela!)	
  
-­‐ ¡Dímelo!	
  	
  	
  	
  	
  	
  -­‐	
  ..les	
  lui	
  →	
  ..selos	
  /	
  ..selas	
  	
  (prends-­‐les	
  lui	
  →	
  ¡Cógeselos!)	
  

	
  
Disparition	
  du	
  «	
  ……..S	
  »	
  final	
  de	
  la	
  1ère	
  pers.	
  du	
  pluriel	
  quand	
  le	
  verbe	
  est	
  
attaché	
  au	
  pronom	
  «	
  -­‐nos	
  »	
  
-­‐ LevantemoS	
  +	
  nos	
  →	
  ¡Levantémonos!	
  (Levons-­‐nous!)	
  
-­‐ DivirtamoS	
  +	
  nos	
  →	
  ¡Divirtámonos!	
  (Amusons-­‐nous!)	
  

	
  
Disparition	
  du	
  «	
  ………D	
  »	
  final	
  de	
  la	
  2ème	
  pers.	
  du	
  pluriel	
  quand	
  le	
  verbe	
  est	
  
attaché	
  au	
  pronom	
  «	
  -­‐os	
  »	
  
-­‐ CallaD	
  +	
  os	
  →	
  ¡Callaos!	
  (Taisez-­‐vous!)	
  
-­‐ SentaD	
  +	
  os	
  →	
  ¡Sentaos!	
  (Asseyez-­‐vous!)	
   ¡CÁLLATE! 

¡¡NO TE 
VAYAS!! 

¡¡DÉJAME 
POR 

FAVOR!! 

	
  


